

Peter Viertel
Ratsmitglied
Mohlenstraße 18,

51371 Leverkusen, den 12.03.2014

 An den Oberbürgermeister
sowie an den Bezirksvorsteher
des Stadtbezirks I

**Betrifft: Änderungsantrag zum Antrag 2586/2014 der Bezirksmitglieder der CDU,
Grüne und FDP vom 20.02.2014**

hier: Stellungnahme der Verwaltung vom 05.03.2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen. Abgesehen davon das man bei einer im Verwaltungsblatt genannten umgesetzten Maßnahme (gemeint ist die Einrichtung des Halteverbotes) davon ausgehen sollte, das diese bereits erledigt ist, wurde die Frage 3 meiner Anfrage vom 23.02.2014 nur teilweise beantwortet. Bei dieser Anfrage ging es um die Vorlage 2586/2014 und nicht um den Antrag 2656/2014 der Fraktionen CDU/FDP und Grüne. Diese Anfrage bezog sich auf die Ein- und Ausfahrten der betroffenen Grundstücke auf beiden Seiten der Hitdorfer Straße und einer evtl. rückwärtigen Anlieferung. Ich bitte daher die fehlenden Informationen nachzureichen.

Verwundert bin ich ebenfalls über die Anfrage und die Beantwortung durch die Verwaltung bzgl. des Fußgängerüberweges in Höhe der Concordiastraße. Hier wird eine Umsetzung des anstehenden Verkehrskonzeptes Hitdorf und den sich ergebenden vielfältigen Umgestaltungen der Hitdorfer Straße als „ebenfalls zu prüfen“ eingestuft.

Hier stellt sich für mich die Frage ob Seitens der Verwaltung mit zweierlei Maß gemessen wird. Einerseits gibt es keine Stellungnahme zum Änderungsantrag 2656/2014, bezogen auf die Ausgestaltung der Hitdorfer Straße, andererseits wird beim Fußgängerüberweg darauf hingewiesen.

Durch die Einrichtung von zwei Parkbuchten wird hier ebenfalls dem Verkehrskonzept Hitdorf vorgegriffen.

Da ich an der morgigen Sitzung des Bürger- und Umweltausschusses nicht anwesend sein kann, bitte ich das entsprechende Schreiben und die fehlende Antwort zu Frage 3, als Tischvorlage den Mitgliedern des Ausschusses vorzulegen, damit diese bei der Entscheidungsfindung seine entsprechende Berücksichtigung finden.

mit freundlichen Grüßen

gez.
Peter Viertel